

## GUEBWILLER Aux Dominicains Visite métaphorique



**Greta Gratos a guidé les collégiens au travers du couvent.**

PHOTO DNA – MICHEL KURST

Greta Gratos a guidé des élèves du collège Mathias Grunewald pour une visite de l'institution que sont les Dominicains de Haute-Alsace à Guebwiller.

Cette excursion « Gratinatos » a permis aux collégiens de découvrir le couvent en suivant la « vision métaphorique », de l'artiste. Aux explications historiques s'ajoutaient les anecdotes du personnage. D'un cercle de fleurs blanches posé dans le cloître – « Je laisse toujours une trace de mon passage » – au

récit de ses déambulations nocturnes dans la nef – « Il y a une sorte de tristesse, comme un petit être qui serait resté coincé dans les murs ». En plus de la clef à laquelle lui donne l'opportunité de se promener au couvent de jour comme de nuit, la résidence lui offre aussi la possibilité de jouer sur le piano de la nef. Ressenti plus artistique, « c'est comme s'il jouait pour vous ». Découverte musicale enfin, avec un mini-concert, au caveau. Trois titres, très différents, interprétés par Greta, bien entendu.

MK